
PRÉSENTS(ES)

- Sophie VAGINAY RICOURT - Maire
- MM. Florence ALLEMANDI - Rolande JACQUES – Yvan  BOUGUYON - Miguel ORTUNO -
  Joe' l IGAU – Pierre-Philippe JOUARIE – Christophe BARNEAUD – Jean-Claude DABROWSKI     
  E- lus(es) en charge du CMJ
- Joe' lle ADAMEK - Responsable de l’ Administration Ge3ne3rale

Conseil Municipal des Jeunes :

- HUBERT -- NAVINEAU Sam - Maire
- PITSON Sasha - 1e7 re Adjointe
- FRANKEL Anna - Conseille7 re municipale
- BARBO Marie - Conseille7re municipale
- AYARI Keltoum - Conseille7re municipale
- BARADUC Romane - Conseille7 re municipale
- ARNAL-LEICK Rachel- Conseille7 re municipale
- PLANTIER Livia - Conseille7 re municipale
- LONG Maxence - Conseiller municipal
- BOMPARD TAMATA Fabrice - Conseiller municipal

ABSENTE 

- JULLIEN Elisa - Conseille7 re municipale

 ► Pierre-Philippe JOUARIE remercie l’ensemble des membres et explique brie7vement le de3 -
roule3  de la re3union ;  il pre3cise que la rencontre pe3tanque pre3vue le dimanche 26 septembre
dernier avec les anciens de la Sousta n’a pas pu avoir lieu en raison de mauvaises conditions
climatiques. Il sugge7re de reporter cette manifestation le week-end du 16/17 octobre 2021 et
propose, en cas de mauvais temps, d’organiser cette rencontre autour de  jeux de socie3 te3 . il
laisse la parole a7  Sam HUBERT- -NAVINEAU.

 ► Sam HUBERT- -NAVINEAU remercie a7   son tour les e3 lus(es) de leur pre3sence. Il soumet 
cette ide3e au vote qui donne le re3sultat suivant :

- Abstentions : 2 voix
- Pour :   8 voix
  adopte3  a7  la majorite3

Les services de la mairie se chargent de se rapprocher a7   cet effet de Madame Odile AMMEUX,
Directrice de la Sousta.
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Tombola organisée dans le cadre du dispositif «     Pass’sport     »  

 ► Lors du Forum des Associations qui a eu lieu le 28 aouH t  dernier, le CDOS des Alpes de
Haute-Provence a organise3  une tombola gratuite permettant de gagner 20 che7ques cadeaux
d’un montant de  50 €uros chacun pour aider a7  l’achat de licence dans un club fe3de3ral sportif.
C’est une ope3ration propre a7  notre de3partement que le CDOS 04 a engage3  dans cette pe3riode
difficile pour le mouvement sportif.

Les heureux gagnants qui n’e3 taient pas pre3sents lors du tirage au sort sont invite3s  a7  venir
chercher leur lot a7  l’occasion de cette se3ance.

Monsieur Serge DELAYE, Pre3sident du CDOS 04, Madame Sophie VAGINAY RICOURT, Maire et
les jeunes e3 lus(es) remettent les bons aux laure3ats.

Solidarité

 ► Dans le cadre de la politique engage3e en faveur des personnes aH ge3es, les jeunes e3 lus(es)
souhaitent se rapprocher des re3sidents de la Sousta et de l’EHPAD pour les feH tes de fin d’an-
ne3e.

 ► Dans cette optique, Sam HUBERT--NAVINEAU propose d’organiser une rencontre autour
d’un gouH ter. Apre7s  discussion, il paraîHt difficile d’aller rendre visite aux re3sidents de l’HoH pital
local en raison des mesures sanitaires en vigueur lie3es a7  l’e3pide3mie de covid-19. La meHme pro-
ble3matique risque de se poser pour les  anciens de la  Sousta.  Les services de la mairie se
chargent de se rapprocher a7   cet effet de Madame Odile AMMEUX, Directrice de ce dernier e3 ta-
blissement.

 ► Pierre-Philippe JOUARIE propose aux jeunes e3 lus(es) de dessiner des cartes de vœux ou
d’e3crire un poe7me qui seraient par la suite assemble3s sur un support et offert aux personnes
aHge3es dans le cadre des feH tes de fin d’anne3e.
Les e3 lus(es) y sont favorablement a7  l’unanimite3  ; les informations concernant l’organisation
d’ateliers leur seront prochainement communique3es.

Propreté de la ville

 ► Lors d’un pre3ce3dent Conseil, les jeunes e3 lus(es) avaient e3voque3  le proble7me re3current du
manque d’incivisme de certaines  personnes et  cherchaient  des  solutions  pour sensibiliser
l’ensemble de la population a7  la proprete3  de la ville. L’ide3e d’une vide3o dans laquelle ils expli-
queraient les bons gestes a7  appliquer au quotidien pour garder une ville propre est propose3e.

 ► Madame Sophie VAGINAY RICOURT propose d’apporter l’aide des services de la mairie
pour la re3alisation de ce projet.

Sécurité

►  Keltoum AYARI fait part d’un de3 faut de visibilite3  des pistes cyclables (traçage plus ou tre7s
peu visible) notamment sur l’Avenue Emile Aubert et sur l’Avenue Ernest Pellotier. Elle de-
mande si des travaux de peinture peuvent eH tre envisage3s.

 ► Madame Sophie VAGINAY RICOURT en prends note ; elle explique que ces voies sont de3par-
tementales et qu’une demande va eH tre adresse3e au Conseil de3partemental pour les sensibiliser
e3galement sur la largeur de ces voies ; en effet, en agrandissant la piste cyclable,  la  voie de



circulation serait re3 tre3cie ce qui permettrait de limiter la vitesse des automobilistes qui l’em-
pruntent au quotidien.
Un courrier sera adresse3  en ce sens a7  cette instance par les services de la mairie. 

Déplacement doux 

 ► Dans  la  meHme  re3 flexion  de  de3velopper  le  de3placement  doux,  Madame  Sophie
VAGINAY RICOURT propose aux jeunes e3 lus(es) la mise en place d’un « pe3dibus », une autre
manie7re de venir a7  l’e3cole !..
Il s’agit d’un ramassage scolaire pe3destre, les enfants se joignant a7  ce bus virtuel au fur et a7
mesure de leur acheminement vers l’e3cole.

Les jeunes e3 lus(es) sont favorable a7  l’unanimite3  a7  cette initiative.

Projets 2022

 ►  les jeunes e3 lus(es) e3voquent l’ide3e d’aller visiter la nouvelle caserne des Sapeurs-Pom-
piers.

 ► Lors du dernier Conseil, Miguel ORTUNO avait e3galement propose3  de faire visiter les instal-
lations du skate park ; il explique a7  cet effet qu’un projet d’ensemble qui pre3voit d’inte3grer
d’autres e3quipements est a7  l’e3 tude. Il tiendra les jeunes e3 lus(es) informe3s(es) de l’avancement
du dossier et d’une date de visite sur le terrain.

Questions diverses

 ► Une invitation sera adresse3e au Conseil municipal des Jeunes dans le cadre des ce3re3monies
comme3moratives du 11 novembre prochain.

►  Tamata BOMPARD fait part des difficulte3s que les colle3giens rencontrent lors des de3place-
ments en  bus pour se rendre a7  la cantine scolaire sise au quartier Craplet. Il  semble que les
ve3hicules  ne  soient  pas  adapte3s  a7  leur  taille ;  les  jeunes  e3 lus(es)  parlent  e3galement  d’un
manque de surveillance, et donc de discipline,  a7  l’inte3rieur des bus.
Les services de la mairie vont se rapprocher du transporteur et de la cite3  scolaire a7  ce sujet.

 ► Les jeunes e3 lus(es) appellent e3galement l’attention sur un sujet tristement d’actualite3  qui
concerne les enfants ne3s en 2010… ils indiquent que certains d’entre eux  ont e3galement subis
des pressions…. Une me7re de famille pre3cise a7  l’assemble3e que les parents ont de3 ja7  alerte3  Ma-
dame le Proviseur a7  ce sujet.
La  question  sera  e3voque3e  par  l’Adjointe  en  charge  des  affaires  scolaires  lors  du prochain
Conseil d’administration.

 ► Pierre Philippe JOUARIE propose avant de cloH turer cette se3ance d’e3quiper chaque e3 lu(e)
d’un sac  type le « kit de l’e3colier » qui a e3 te3  distribue3  en de3but d’anne3e aux e3 le7ves de l’e3cole
e3 le3mentaire.

 ► Madame Sophie VAGINAY RICOURT y est favorable ; les e3 lus(es) sont invite3s(es) pour ce
faire a7  se pre3senter en mairie ou7  un sac leur sera remis en main propre.

La se3ance est leve3e a7  17 heures.


